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Cimitero di Caminate, pronto un nuovo padiglione con 32 nuovi loculi
In occasione del 2 novembre, ultimati i lavori nella zona dove da tempo i residenti lamentavano carenze di spazi
FANO - Sono terminati nei giorni 
scorsi i lavori al cimitero di Ca-
minate che hanno portato alla rea-
lizzazione di un nuovo padiglione 
fuori terra in cui trovano spazio 32 
loculi disposti in 4 file e 34 ossari. 
L’intervento era molto sentito dal-
la comunità locale che negli ultimi 
anni aveva manifestato  la neces-
sità di nuovi spazi per far fronte 
alle esigenze delle famiglie le 
quali altrimenti erano costrette a 
utilizzare per i propri cari il cimi-
tero di San Costanzo. Il progetto, 
redatto dai tecnici del Comune di 
Fano, è stato approvato nel luglio 
2018 ma i lavori sono iniziati nel 
2019 in quanto prima sono state 
necessarie alcune indagini arche-
ologiche che hanno coinvolto an-
che la soprintendenza. Da alcuni 
documenti in possesso dell’am-
ministrazione infatti, risultava che 
nel sottosuolo fossero presenti dei 
resti di una galleria che collegava 

il Castello di Caminate (baluardo 
difensivo del fiume Metauro, de-
molito in epoca rinascimentale) a 
delle torri di guardia. Le indagini 
hanno dato esito negativo per cui 
ad inizio 2019 la ditta aggiudica-
trice dell’appalto, la Doma Srl di 
Sant’Angelo in Vado (che a sua 
volta ha subappaltato alcune ope-
re alla ditta Idronova di Fano) ha 
potuto dare il via ai lavori il cui 
importo complessivo è stato di 
110.000 euro. “L’intervento - si 
legge in una nota dell’amministra-
zione -  ultimato proprio a ridosso 
della giornata di commemorazio-
ne dei defunti del 2 novembre, si 
aggiunge a quelli già precedente-
mente effettuati agli altri cimiteri 
cittadini (vedi nuovi loculi e cam-
po di inumazione a Rosciano-Bel-
locchi e interventi di manutenzio-
ne al cimitero urbano) e dimostra 
la grande attenzione dell’ammini-
strazione ai servizi cimiteriali.

PESARO - Domani giovedì i 31 
ottobre, i lavoratori metalmec-
canici aderenti a Fiom Cgil, Fim 
Cisl e Uilm Uil si asterranno dal 
lavoro per due ore. I sindacati 
chiedono un impegno serio da 
parte del governo, necessario 
non solo per affrontare le singo-
le crisi aziendali ma per rilancio 
con investimenti pubblici e pri-
vati dell’industria metalmecca-
nica.  
“Anche se il nostro tessuto indu-
striale è diversificato, dove tro-
viamo settori all’avanguardia e 
altri in forte difficoltà – spiega la 
Fiom Cgil provinciale – abbia-
mo registrato un rallentamento 
generale di gran parte della pro-
duzione, e il calo di fatturato in 
quasi tutti i settori”. Segnali al-
larmanti anche su salute e sicu-
rezza nei luoghi di lavoro, l’altro 
tema al centro delle rivendica-
zioni.

Domani sciopero 
dei metalmeccanici

FANO – “Alcuni genitori mi ave-
vano informato della loro inten-
zione di costituire un comitato per 
il Nolfi. Mi auguro che l’iniziati-
va serva positivamente a fare in 
modo che gli attuali problemi lo-
gistici della scuola trovino al più 
presto una soluzione migliorativa. 
Al riguardo, a nome del collegio 
docenti e del consiglio di istitu-
to, la scuola ha inviato una lettera 
al presidente della Provincia e al 
sindaco del Comune di Fano con 
la richiesta di un incontro urgente 
per fare il punto”. 
Il dirigente scolastico Samuele 
Giombi, torna a parlare della si-
tuazione del Nolfi-Apolloni, chie-

dendo alle istituzioni un incontro 
per capire lo stato della situazione 
attuale. 
Tra i punti più delicati al momen-
to, c’è quella delle palestre e degli 
orari dei docenti: “A breve do-
vrebbero concludersi i lavori sulla 
palestra del Nolfi – spiega Giombi, 
che così sarà restituita all’uso sco-
lastico. Stiamo inoltre trattando 
con il Comune di Fano per il pos-
sibile utilizzo di palestre comuna-
li. A proposito dell’orario vorrei 
precisare. Tutta l’organizzazione 
(divenuta molto complessa da re-
alizzare) e la stessa collocazione 
delle classi nelle sedi (prevalen-
temente per indirizzo di studio) 

sono state finalizzate alla necessi-
tà di facilitare gli spostamenti dei 
docenti ed evitare ritardi. Per la 
medesima ragione si è effettuata 
una leggera differenziazione negli 
orari di inizio e fine lezioni fra le 
varie sedi. Quanto alla riduzione 
della unità oraria di lezione da 
60 a 55 minuti (soluzione peral-
tro adottata in molti istituti), que-
sta è stata approvata dagli organi 
collegiali interni della scuola per 
ragioni didattiche o organizzative 
e logistiche (anche legate agli ora-
ri dei mezzi di trasporto); in ogni 
caso si tratta di tempi che vengo-
no recuperati dai docenti (con ore 
a disposizione per sostituzioni di 

assenze improvvise, tanto più dif-
ficili da coprire quanto più sono le 
sedi) e debitamente restituite agli 
studenti (attraverso forme diver-
sificate di potenziamento e offer-
te didattico-formative). Pertanto, 
non vi è alcuna lesione del diritto 
all’istruzione; tale diritto viene ri-
spettato, seppure in condizioni di 
oggettive difficoltà”. 
Toni ben più duri li ha usati invece 
il consigliere regionale della Lega, 
Mirco Carloni che nei giorni scor-
si aveva tuonato: “La Provincia di 
Pesaro-Urbino è completamente 
inadeguata a gestire l’emergenza 
del Nolfi di Fano. Sono gravi le 
responsabilità nella mancanza di 

un progetto. La Regione interven-
ga in supplenza dell’inefficienza 
dell’azione del presidente Giu-
seppe Paolini. Quella trovata nelle 
scorse settimane non è una solu-
zione idonea tollerabile a lungo 
e condivido l’azione che stanno 
portando avanti le 500 famiglie 
che stanno protestando e racco-
gliendo firme per cambiare l’at-
tuale ‘spezzatino’ di aule, che sta 
producendo riduzione di orari del-
le lezioni ed aggravi per le fami-
glie. Sta venendo meno - conclude 
Carloni - uno dei diritti fondamen-
tali ossia quello dell’istruzione e 
di conseguenza dobbiamo interve-
nire subito”.

Giombi su Nolfi-Apolloni: “E’ ora di fare il punto con Provincia e Comune”Giombi su Nolfi-Apolloni: “E’ ora di fare il punto con Provincia e Comune”
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FANO – Prendere in “prestito” 
feste americane è ormai consue-
tudine, farne una rielaborazione in 
chiave solidale è invece quel va-
lore aggiunto che fa la differenza. 
Accadrà questo a Fano quando 
domani nei territori parrocchiali 
di San Cristoforo, dalle 15 si svol-
gerà una bella iniziativa che vede 
protagonisti ragazzi e giovani. 
Non si girerà per le strade a chie-
dere “dolcetto o scherzetto” come 

Il lato solidale di Halloween,
 a San Cristoforo si raccoglie 

cibo per la Caritas

conviene alla festa di Halloween 
ma si raccoglieranno alimenti a 
lunga conservazione per fronteg-
giare le numerose richieste che 
giungono alla Caritas parrocchia-
le. Un segno tangibile di altruismo 
e cura di chi è nel bisogno. Si par-
tirà con un momento di preghie-
ra, si girerà quindi per le strade 
per tornare poi in chiesa per un 
momento di preghiera conclusi-
vo che aiuterà i ragazzi a ricom-

prendere ciò che han vissuto. Suc-
cessivamente ci si sposterà tutti 
alla Mensa di San Paterniano per 
condividere cena e serata con gli 
ospiti della struttura. L’iniziativa, 
dal titolo “HolyWin”, è promossa 
dal Settore Giovani dell’Azione 
Cattolica parrocchiale, in colla-
borazione per la prima volta con 
la Associazione “Comunità Papa 
Giovanni XXIII” e l’Associazio-
ne “Skolè”.

FANO – Anche se il clima mite 
di questo ottobre anomalo invita 
gli amanti degli sport da spiaggia 
a frequentare ancora gli stabili-
menti balneare, presto toccherà 
fare i conti con l’inverno ma non 
per questo si dovrà accantonare la 
propria passione per pallone e rac-
chetta. 
Il Csi Fano (comitato provinciale) 
infatti, grazie alla collaborazio-
ne del Csi Ancona e di 8 centri 
sportivi da Pesaro a Moie, è pron-
to per ripartire con i campionati 
2019/2020 di beach tennis e beach 
volley indoor. 
I due eventi, indetti qualche anno 
fa come scommessa, si sono ben 
presto ritagliati uno spazio im-
portante nel ventaglio dell’offerta 
sportiva del Csi tanto che lo scorso 
anno furono 24 le squadre parte-
cipanti per un totale di circa 200 
giocatori. 
Gli stessi numeri sono quelli attesi 
per quest’anno quando il primo di-
cembre scatteranno il 3° campio-
nato provinciale-2° campionato 

interprovinciale di beach tennis 
e il 2°campionato provinciale-2° 
campionato interprovinciale di 
beach volley che vedranno coin-
volte le strutture Nuova Beachou-
se (Fano), Smash Paddle&Beach 
(Pesaro), River Beach (Pesaro) 
Lucrezia Beach (Cartoceto), Be-
ach Stadium Marotta (Mondolfo), 
Beach Palace (Jesi), Top Beach 
(Senigallia), Bola Club (Moie Ca-
stelplanio). 
Ogni squadra dovrà essere compo-
sta da un minimo di 4 (2 uomini 
e 2 donne) ad un massimo di 10 
giocatori i quali si affronteranno 
in sfide di doppio maschile, fem-
minile e misto. 
Le due manifestazioni sono orga-
nizzate nell’ambito del progetto 
“S-Factor polisportive di comita-
to” che vede l’ente in prima linea, 
insieme al Csi Nazionale e al Mi-
nistero del Lavoro, per lo svilup-
po sul territorio della promozione 
sportiva attraverso la collabora-
zione di associazioni locali. 
Per info e iscrizioni: 328.1130158

Ponte Metauro, la pineta risplende grazie ai ragazzi delle comunità
Il progetto di utilità sociale è stato elaborato da Polo 9, Comune, Regione Consorzio di Bonifica

FANO - Si sono svolti in questi 
giorni, una serie di lavori di pu-
lizia e riqualificazione dell’area 
parco della Pineta posto a ridosso 
dell’argine sinistro del Fiume Me-
tauro. 
A svolgere le operazioni non sono 
stati però gli operatori comunali, 
ma gli ospiti del Polo 9, Comunità 
nuove dipendenze di Fenile e Co-
munità di San Cesareo. Un’opera-
zione cha ha unito l’utile, ossia la 
riqualificazione di una splendida 
zona verde della città e il sociale 
con il coinvol-
gimento dei 
ragazzi dell’as-
sociazione, che 
hanno avuto 
così la possibi-
lità di svolgere, 
in maniera pra-
tica, parte del 
loro percorso di 
recupero. 
Il progetto è 
stato realizzato 
grazie al coinvolgimento dell’am-
ministrazione comunale, alla gran-
de collaborazione del Consorzio 

di Bonifica delle Marche che as-
sieme all’assessorato alla Qualità 
Urbana, ha coordinato i lavori, e 
alla Regione Marche, che ha mes-
so a disposizione la borsa lavoro, 
la quale ha reso economicamen-
te possibile lo svolgimento dei 
lavori. “Ormai collaboriamo da 
anni con i ragazzi della Comunità 
Polo 9 e, sia noi del Consorzio di 
Bonifica delle marche che i vari 
Comuni nei quali hanno lavorato, 
siamo sempre rimasti soddisfatti 
dei lavori svolti – ha spiegato la 

Dott.ssa Mirel-
la Montalbano 
del Consorzio 
di Bonifica -, si 
impegnano al 
massimo e non 
si risparmiano, 
sono proprio 
degli ottimi 
lavoratori”. I 
lavori dovreb-
bero prosegui-
re interessando 

la riqualificazione del sentiero che 
costeggia l’argine sinistro del Fiu-
me Metauro per un tratto di circa 

un chilometro, dall’ingresso della 
Pineta, lavori che si svolgeranno 
solo successivamente alle autoriz-
zazioni richieste dalla normativa 
vigente. 
“Collaborazioni come queste sono 
molto importanti – ha sottolinea-
to l’assessore alla Qualità Urba-

Beach volley e beach tennis, ripartono i campionati del Centro Sportivo Italiano
Il primo dicembre si torna a giocare in 8 centri sportivi indoor, da Pesaro a Moie: In palio c’è il titolo di campione interprovinciale

na, Fabiola Tonelli. Da una parte 
perché ridiamo lustro ad una zona 
bellissima, molto frequentata dai 
fanesi soprattutto durante il perio-
do primaverile e dall’altra perché 
ci permette di contribuire concre-
tamente al percorso di recupero di 
questi ragazzi”.


